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Anfrage 
Herr 

Schenke, Uwe 
Stadtratsmitglied 

 
Betreff 

 
Anfrage des Stadtratsmitgliedes Herrn Schenke - Trink- und 
Abwasserzweckverband Eisenach-Erbstromtal 
 

 
I. Sachverhalt 
 
Der Trink- und Abwasserzweckverband Eisenach-Erbstromtal hat nach unruhigen Jahren vor 
einiger Zeit ein Konsolidierungskonzept erstellt, die die Wasserversorgung und 
Abwasserentsorgung  effizienter und wirtschaftlicher durchführen sollte.  
 
II. Fragestellung 
 
1. Wie wurde die Optimierung des Personalkonzeptes seit 2012 im TAV umgesetzt? 
2. Wie wertet die Verbandsversammlung die Einlassungen des Bürgermeisters von Wutha-

/Farnroda,Torsten Gieß zur Forderung des TAV an die Mitgliedergemeinden? 
3. In wie weit wurde der Schuldenabbau in den letzten Jahren – seit 2012 – forciert, wenn 

nicht - warum? 
4. Wie effizient schätzt der Verband die zukünftige Integration des Abwasserverbandes 

„Mittleres Nessetal“ in den TAV für seine eigenen wirtschaftlichen und finanziellen 
Aufgaben ein?  

 
 
 
 
 
 
Herr 
Schenke, Uwe 
Stadtratsmitglied 

 

 
 
 


